
不要诅咒公鸡，因为它唤醒（人们）礼拜。

扎伊德·本·哈利德·朱哈尼－愿主喜悦之－直接传述自先知－愿主福安之－说：“不要诅咒公鸡，因为它唤醒（人们）礼拜。”
[健全的圣训] [尼萨仪传述 - 艾布·达乌德传述 - 艾哈迈德传述]
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